

DIEFFENBACH-LÈS-WÆRTH Vie paroissiale

Les enfants animent la messe

Dimanche 31 mars, les enfants de la communauté de paroisses du Pays de Fleckenstein ont participé activement à la messe célébrée ce jour-là en l'église Saint-Joseph de Dieffenbach-lès-Woerth.

APRÈS AVOIR APPORTÉ l'étoile au curé Jean-Luc Caspar, les enfants ont prié pour les catholiques, les protestants, les orthodoxes, les prisonniers et ceux qui ne connaissent pas Dieu. En priant pour les juifs, ils ont déposé symboliquement un panier avec du pain azyme au pied de l'autel, ce pain que les juifs ont mangé durant leur exode d'Égypte.

Tout comme les enfants dans cette église des Vosges du Nord, d'autres enfants dans le monde entier ont prié pour eux partout dans le monde ce jour-là.

Universalité de la prière

Pour montrer l'universalité de leurs prières, les enfants ont déposé un globe terrestre et des drapeaux de plusieurs pays dans le chœur de la maison de Dieu. Les jeunes ont ainsi montré qu'ils souhaitent être une lumière pour les autres.

Le curé Jean-Luc Caspar a offert un cierge allumé au grand cierge pascal à la jeune fille qui venait d'être baptisée.

Les enfants ont entonné à cappella *Trouver dans ma vie ta présence*. Un moment fort qui a permis de relever la cérémonie durant laquelle Liliane Kieffer, qui a accompagné les enfants durant de longues années, a été honorée (lire ci-contre). ■



Les enfants ont entonné à cappella le chant « Trouver dans ma vie ta présence, tenir une lampe allumée, choisir avec toi la confiance, aimer et se savoir aimé ». PHOTO DNA

LILIANE KIEFFER, HONORÉE POUR PLUS D'UN QUART DE SIÈCLE AU SERVICE DE DIEU ET DES JEUNES

Lors de la messe dominicale du 31 mars, les paroissiens ont rendu un hommage particulier à Liliane Kieffer.

Le président du conseil de fabrique Patrick Wacker, a remercié Liliane Kieffer qui grâce à sa personnalité, sa pugnacité, son dévouement et sa passion a su se faire aimer des enfants. Elle a ainsi su leur transmettre à travers le catéchisme la belle histoire de Dieu durant plus de vingt-cinq ans. Plusieurs de ces jeunes d'antan, devenus adultes étaient d'ailleurs présents ce jour-là. « C'est un engagement sans compter, un véritable sacerdoce », a précisé Patrick Wacker.

Cette même passion l'avait d'ailleurs également poussée à s'engager comme trésorière puis comme présidente du conseil de fabrique. Elle a été membre du conseil pastoral de la communauté de paroisses du Pays de Fleckenstein, sacristaine, lectrice, gestionnaire des intentions et du planning des messes.

L'assemblée a renforcé les propos du président du



Le président du conseil de fabrique Patrick Wacker (à gauche) et le curé Jean-Luc Caspar ont remercié Liliane Kieffer qui grâce à sa personnalité, sa pugnacité, son dévouement et sa passion, a su se faire aimer des enfants.

PHOTO DNA

conseil de fabrique en ovationnant Liliane Kieffer. Cette dernière a passé le flambeau de sa foi et de sa passion pour l'enseignement du catéchisme à Marie-Noëlle (dite Manou) Rouers.